



四季が丘中学校だより

四季の心

第7号

令和3年10月15日

学校教育目標

「夢に向かってともに学ぶ」

第30回四季が丘中学校体育祭開催

10月8日(金)、秋晴れの下、本校グラウンドにて体育祭が2年ぶりに開催されました。コロナ禍で、観客は3年生保護者のみということで、1・2年生の保護者の皆様には参観いただけない中での開催となりましたが、生徒は其中でもできる限りのことを精いっぱい行って競技に臨みました。全校生徒が同じ場所に揃っての活動は昨年2月の全校朝会以来のことで、改めて全校で活動することの素晴らしさやありがたさを感じられた体育祭となりました。他学年の競技を観戦しながら声援や拍手を送る姿が見られ、他学年から多くのことを感じ取ることのできた時間となりました。競技する側も最後まで全力プレーを見せてくれました。

【開会式:生徒会長挨拶】

今日は待ちに待った体育祭です。私は体育祭を実行でき、とても嬉しく思っています。私は今年の執行部の活動で朝会が放送朝会になったり、生徒総会も代表者のみの参加になったり、制限されたので悲しかったです。それでも、私たちは諦めずに今日の日を迎えることができました。3年生は最後の体育祭です。1年生と2年生に、一体となって頑張る姿、メリハリをつけてできる姿をしっかりと見せることを約束します。今日の体育祭は1年生から3年生までの全員でしっかり楽しみましょう。

【閉会式:保健・体育委員長挨拶】

今年の体育祭は練習期間がとても短く不安なところもありましたが、一人一人が頑張ったので心が燃えるような体育祭になることができました。1年生、鱗滝先生の修行おかげで「四季の呼吸」が使えるようになって素晴らしかったです。2年生、宅配便リレーで宅配を全力で渡す姿はとても素晴らしかったです。そして私たち3年生、何があってもみんなで支えあい最後まで相手のことを応援することを心がけていました。1・2年生の皆さんは3年生の皆さんが演技している姿、応援している姿はどう見えましたか。思いやる大切さが1・2年生に伝わってくると本当にうれしいです。この思いやりの大切さが次の代、次の代へとつながっていくことを私たち3年生は願っています。そして、この体育祭ができたのは、周りの方々のおかげです。本当にありがとうございました。保護者の方々、今日は見に来てくださって本当ありがとうございます。最後になりますが、これからも私たち3年生が四季が丘中学校を引っ張っていくので、1・2年生はついてきてください。保護者の方々、先生方、応援よろしくお願いします。本当に今日はありがとうございました。



開会式



1年:全集中 四季の呼吸



2年:宅配便リレー



3年:ハートでキャッチ

四季中サポート隊による環境整備等の活動

学校のサポートをいろいろな面でしていただいております「四季中サポート隊」が、2学期も学校の環境整備活動等をしてくださいましたので、ご紹介いたします。

- ①2F~4F 手洗い場の水道のハンドルをレバー式に交換
- ②正門付近・校舎前・プール周り・グラウンド周りの除草
- ③体育祭用テント10張搬入
- ④不要鉄材等搬出
- ⑤体育祭時のトラック等進入誘導・交通整理



環境整備や行事の際のフォローなど、生徒が活動しやすい環境づくりをしてくださり、誠にありがとうございます。

10月後半から11月の主な行事予定

10月後半から11月に予定されている行事についてお知らせします。予定は変更(延期や中止など)の可能性もありますので、予めご了承ください。

- 10月30日(土) 午前中「文化祭」 午後「創立30周年記念行事」
(午前・午後ともに無観客)
- 11月2日(火)~5日(金) 学校へ行こう週間(授業をいつでも参観できます)
- 11月4日(木) 5・6時間目 授業参観(ICTを活用した授業参観日を予定)
(詳細は後日お手紙でお知らせします)
- 11月8日(月)~10日(水) 2年:「修学旅行」
場所:四国方面(2泊3日)

明日・明後日(10/16.17)は中体連新人大会

10月16日(土)・17日(日)は大竹市・廿日市市中学校新人大会が各場所で開催されます。感染予防対策のため、保護者の観戦には競技ごとの制限がありますので、よろしくお願いします。新チームでの初めての大会となります。限られた練習期間の中でできることを取り組んだ成果を発揮してくれることを期待しています。

各競技の詳細につきましては、それぞれの部活顧問から出されたお知らせ等をご確認ください。

女子用スラックス導入について

9月に「女子用スラックスについて」のお手紙を女子生徒に配布させていただきました。女子生徒の着用する制服は今までスカートのみでしたが、ジェンダー平等の観点から、また冬期の防寒の観点から女子用スラックスも制服の一つとして採用することといたしました。

購入に関しましては、今年度は既に配布しておりますお手紙にありますように、10月10日までに販売店に直接申し込むこととしておりました。(注文生産となっております。)来年度につきましては、来年1月頃改めてお知らせします。

ご理解ご協力をよろしくお願いします。